

2015年国民平和大行進

2015・7・5 (日)

NO. 3

大阪実行委員会ニュース

連絡先：大阪府中央区谷町7丁目3-4 新谷町第3ビル210号室 大阪原水協 TEL(06)6765-2552

国民平和大行進大歓迎です



☆府内行進の4日目になる7月3日、2015年国民平和大行進は、午前10時に泉大津市役所を訪問。歓迎集会で挨拶に立った伊藤晴彦市長（写真右2人目）は、「被爆70周年の今年、非核平和宣言、平和首長会議に参加している私たちの泉大津市としては、2015年国民平和大行進の皆様を心から歓迎する

ものです」と、市をあげて国民平和大行進を歓迎する挨拶を行いました。全国通し行進者の山口逸郎さんから「伊藤市長、少しでも私たちと一緒に行進しましょう」の言葉に、ニコリ。庁舎玄関から市役所前の通りまで、市議会議長とともに、全国通し行進者の松永洋子さんと4人で歩く姿に、多くの市民から拍手が起こりました。

☆7月3日、午前11時、国民平和大行進は高石市役所を訪問。高石市の歓迎集会が開かれました。行進団の歓迎の挨拶に立った阪口伸六市長は（写真中央）「心より国民平和大行進の皆様を歓迎いたします。被爆70年核兵器廃絶が重要な年を迎えています」と延べ、全国通し行進者の山口さん、松永さんとともに、庁舎から市役所前の通りを行進



しました。今年の原水爆禁止世界大会にも参加を表明。「私がなぜ、原水爆禁止運動に関心を持っている理由は、私の友達の父親が被爆者であり、父親もその友達も大変苦労したことを聞かされ、自分の知らなかったことなので、大きな衝撃を受けました」と、世界大会参加理由を話してくださいました。